

L'Education va craquer !

Les engagements pris par le Premier ministre
ne sont pas suffisants !

Ils ne répondent pas aux revendications
exprimées lors de la grève du 13 janvier

Il faut immédiatement :

- Reporter les épreuves de spécialités de mars dans les lycées.
- Annuler les évaluations de mi-CP dans les écoles.
- Créer les postes nécessaires pour assurer les remplacements dans les écoles, collèges et lycées.
- Fournir du matériel de protection en nombre suffisant,
- Recruter massivement et réduire les effectifs dans les classes.
- Augmenter les salaires
- Répondre aux revendications des AED et AESH, en première ligne.

L'école a besoin d'un collectif budgétaire. Personnels, élèves et parents ont besoin de stabilité, pour travailler dans un environnement serein et sécurisé.
la mobilisation continue !

